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　長崎がんばらんば国体の高等学校野球（軟式）が10月14日（火）から五島市で開催されました。　長崎がんばらんば国体の高等学校野球（軟式）が10月14日（火）から五島市で開催されました。
長崎県代表として地元の奈留高校が出場し、兵庫県代表の神港学園と対戦しましたが、惜しく長崎県代表として地元の奈留高校が出場し、兵庫県代表の神港学園と対戦しましたが、惜しく
も初戦突破はなりませんでした。も初戦突破はなりませんでした。
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インターネット議会中継

議会広報特別委員会

平成27年度予算編成に関する要望決議
　五島市では、現下の厳しい財政事情のなか鋭意努力していることは理解するものの、苦しい財政下
にあっても住民生活の維持・向上のため、五島市議会として、昨年度に引き続き新年度予算編成にあ
たっての要望を決議する。

1.　五島市支所地域振興計画の実現に向け、過疎債ソフト事業を活用した地域振興に取り組み、各支
所への最大限の予算確保に努められたい。

1.　人口問題に対処するための定住促進に向けた、UIターン促進事業、集落支援制度、婚活支援など
関連予算の充実に努められたい。

1.　各支所の住民サービス向上のために、緊急時に対処するための予算確保に努められたい。

1.　介護保険料及び国民健康保険税の抑制につながるような施策を実施し、その予算確保に努められ
たい。
　　
1.　汚水処理人口の拡大に向け、さらなる合併処理浄化槽普及率の向上を図られたい。

1.　住宅・店舗リフォーム資金補助制度の継続に努められたい。

1.　有害鳥獣（シカ、イノシシ）対策をさらに強化するため、関係予算の継続に努められたい。

　以上、決議する。
　　　平成26年９月30日
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